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В статье показана ретроспектива принятия документов стратегического планирования в целях обеспечения 
нацбезопасности. Определенная периодичность их появления обусловлена постоянными социально-поли-
тическими изменениями, происходящими в мире, появлением новых внешних и внутренних угроз и рисков. 
Данное обстоятельство актуализирует исследование феномена национальной безопасности. Автор акценти-
ровал внимание на изменениях в настоящее время национальных приоритетов обеспечения национальной 
безопасности по сравнению с предыдущими стратегиями и концепциями национальной безопасности.
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The article shows a retrospective of the adoption of strategic planning documents in order to ensure national security. 
A certain periodicity of their appearance is due to the constant socio-political changes taking place in the world, the 
emergence of new external and internal threats and risks. This circumstance actualizes the study of the phenomenon 
of national security. The author focused on the changes in national priorities for ensuring national security at present 
in comparison with previous strategies and concepts of national security.
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